
«Ci siamo anche noi. Ora il Picerno»
SERIE C  Il tecnico del Benevento Auteri è soddisfatto del rendimento dei suoi. Oggi tappa a San Giorgio la Molara  

DI IVAN CALABRESE 

BENEVENTO. La vittoria 
conquistata contro la Turris ha 
rilanciato il Benevento, cancel-
lando con un colpo di spugna 
l’amarezza per il pari rimedia-
to giovedì scorso a Crotone. La 
Strega ha ottenuto sette punti al 
termine di un trittico di gare tut-
t’altro che semplice, tant’è che 
nessun’altra squadra è riuscita 
ad avere un passo poderoso, 
permettendo ai ragazzi di Au-
teri di maturare un buon van-
taggio in classifica. Lo stesso 
tecnico giallorosso ha elogiato 
la prova della sua squadra: «La 
Turris era reduce da quattro ri-
sultati utili. Noi abbiamo ap-
procciato bene alla partita, poi 
abbiamo subìto un eurogol, ma 
siamo stati bravi perché non ab-
biamo perso gli equilibri con-
tro la loro densità difensiva. Sul 
2-1 ci sono state delle situazio-
ni importanti, poi loro hanno 
squilibrato la partita mettendo 
dentro degli attaccanti; i miei 
erano un po’ stanchi; quindi, ho 
preferito compattarci dietro con 
l’inserimento di Tosca. Dob-
biamo migliorare la gestione di 
alcuni momenti di gara, ma la 
nostra è stata comunque una 

grande partita perché siamo sta-
ti bravi a destabilizzare la Tur-
ris senza perdere gli equilibri. 
Stiamo crescendo. Si può dire 
che noi ci siamo. Lo sottolineo 
perché sono partite diverse che 
stiamo affrontando con avver-
sari diversi e ci fanno avere la 
stessa faccia, allora possiamo 
dire che ci siamo, lo ribadisco». 
Sabato ci sarà l’ostacolo Picer-
no per il Benevento: “Sarà 
un’altra settimana corta – ha 

proseguito Auteri - non lavore-
remo tanto, ma sarà di recupe-
ro. Divideremo il lavoro tra chi 
ha giocato di più e chi meno, 
per poi proiettarci al match con 
il Picerno”.  
 
CONOSCIAMO BENEVEN-
TO  – Il Benevento si è subito 
messo al lavoro in vista della 
sfida col Picerno. Quest’oggi è 
in programma la seconda tap-
pa dell’iniziativa “Conosciamo 
Benevento”, con la Strega che 
farà tappa a San Giorgio la Mo-
lara. In mattinata ci sarà l’in-
contro con le scolaresche, alla 
presenza di Lanini, Starita, 
Manfredini, Talia e Viscardi. 
Nel pomeriggio è prevista 
un’amichevole contro la for-
mazione locale, sul rinnovato 
impianto sportivo inaugurato 
da poco alla presenza del Be-
nevento stesso, con la sfida che 
venne rinviata a causa del mal-
tempo. La settimana di lavoro 
proseguirà ininterrottamente fi-
no a venerdì, giorno in cui è 
prevista la partenza verso Pi-
cerno. Il match con i rossoblù 
è in programma sabato, con fi-
schio d’inizio fissato alle 
17.30. 
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__   L’allenatore Gaetano Auteri

Ecco la Canottieri Napoli dei giovani, obiettivo playoff
PALLANUOTO  Sabato alla Scandone inizierà il campionato di serie A2 girone Sud: la squadra di Massa è pronta

NAPOLI. Nel salone “Carlo De 
Gaudio” del Circolo Canottieri Na-
poli è stata presentata alla stampa la 
squadra di pallanuoto giallorossa che 
disputerà il Campionato Nazionale 
di serie A2 2024/2025. Questi i no-
mi degli atleti, presenti , comunica-
ti dall’allenatore Vincenzo Massa:  
Caruso Enrico (portiere), Coda Ma-
rio (attaccante), Cerchiara Daniele 
(difensore), Guadagni Kevin (cen-
trovasca), Confuorto Gianluca (at-
taccante), Raia Vincenzo (attaccan-
te), Mutariello Domenico (centro-
vasca), Gargiulo Michele (attaccan-
te), Parisi Marco (centroboa), Tozzi 
Vincenzo (centrovasca), Borrelli 
Biagio (centroboa) ,Esposito Um-
berto (difensore), Fuorto Pasquale 

(portiere), Catullo Mario (difenso-
re), Iacovelli Salvatore (mancino), 
Florena Antonio (attaccante). Hanno 
partecipato all’incontro Il presiden-
te del circolo Giancarlo Bracale, il 
consigliere delegato allo sport gio-
vani-eventi della Città Metropolita-
na di Napoli Sergio Colella, il presi-
dente regionale  FIN Paolo Trapa-
nese, i due vice presidenti del soda-

lizio Renè Notarangelo (sportivo) e 
Gian Luca Lemmo, (amministrati-
vo)   il consigliere al nuoto e palla-
nuoto Mario Morelli e l’allenatore 
Enzo Massa. 
Nel suo intervento di saluto agli in-
tervenuti Bracale ha ringraziato gli 
sponsor sottolineando che la Canot-
tieri ha la squadra  più giovane del 
campionato con due giocatori di ap-
pena 15 anni.  Hanno, poi dato il lo-
ro contributo Colella, Trapanese, No-
tarangelo e, per gli sponsor, Carmen 
Mauri direttore generale di AC 
Group Italia. L’evento si è concluso 
con il tradizionale triplice “urrà” lan-
ciato dal socio storico Giovanni Del 
Forno.  

MIMMO SICA 

Ciclismo “Stile di vita” 
con Francesco Moser

EVENTO A CASERTA

CASERTA. Il Ciclismo “Stile 
di Vita” è la presentazione 
dell’associazione SG Asd con 
gli illustri ospiti presenti. 
L’associazione intende 
comunicare, promuovere e 
creare attività, eventi,  
esperienze di ciclismo 
secondo una filosofia di vita, 
una passione per lo sport che 
gli stessi Campioni 
desiderano condividere con 
gli amanti del ciclismo e con 
chi desidera avvicinarsi al 
ciclismo, grandi o piccini. 
Caserta Race tour è il primo 
evento nato, con questa 
filosofia, dalla passione di 
Silvia Gazzola, Presidente di 
SG Asd: altri ne seguiranno 
nel 2025, oltre alla seconda 
edizione di Caserta Race 
Tour, che si terrà il 7-8 
giugno 2025. Venerdì alle ore 
18:30 a Caserta presso il 
“Boreale” incontro con Silvia 
Gazzola, Presidente 
dell’Associazione SG Asd e 
con i campioni: Mara 
Mosole, Gianni Bugno, 
Francesco Moser, Maurizio 
Molinari ex Pro responsabile 
percorsi RCS.

NAPOLI. Terzo turno infrasettima-
nale stagionale per il campionato di 
Serie B Nazionale maschile di basket, 
girone B e terzo mercoledì “casalin-
go” per la Partenope S.Antimo di co-
ach Marco Gandini (nella foto di Ac-
cardo) che reduce dalla sconfitta di 
Roseto e ora all’ottavo posto della clas-
sifica, ospita questa sera alle 20.30 sul 
parquet amico del PalaPuca la OraSì 
Ravenna.  
La formazione ospite romagnola, re-
trocessa dalla A2 e guidata da coach 
Andrea Gabrielli, ha nei negli esterni 

Dron, Gay, Tyrtyshnyk e Ferrari e nei 
lunghi Crespi, De Gregori e Casoni, i 
giocatori di maggior spessore tecnico, 
di un team attrezzato per la categoria 
e non facile da affrontare. Per la PSA 
un banco di prova importante, in vista 

poi della trasferta di sabato, sul par-
quet della Luiss Roma. In C interre-
gionale e nella Division P prosegue la 
marcia inarrestabile del Flavio Basket 
Pozzuoli dei coach Maddaluno e Ta-
gliaferri, con 5 vittorie consecutive e il 
relativo primato in classifica senza 
sconfitte. Maggio e compagni, hanno 
iniziato a preparare il match-derby ca-
salingo di sabato prossimo al Pala-
Trincone alle 19 contro il CEB Basket 
San Michele, che si spera si possa gio-
care finalmente a “porte aperte”. 

PAOLO AMALFI

Sant’Antimo ospita Ravenna. Pozzuoli si gode il primato
BASKET/  AL “PALAPUCA” PER LA SFIDA DI STASERA. IL FLAVIO ASPETTA IL DERBY COL SAN MICHELE
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Campionato invernale, 
domenica prima regata

VELA/ AL “CRV ITALIA”

NAPOLI. Parte domenica la 
53esima edizione del Campio-
nato Invernale Vela d’Altura del 
Golfo di Napoli. La prima pro-
va del campionato è affidata al-
l’organizzazione del Circolo del 
Remo e della Vela Italia e met-
te in palio la Coppa Beppe 
Knight. L’assegnazione del tro-
feo al primo classificato delle 
classi ORC 0 – 5 arriverà a val-
le di due giornate di regate, 
quella del 10 novembre, ap-
punto, e quella del 17 novem-
bre. «Siamo lieti di dare la par-
tenza, come da tradizione, a 
questa nuova stagione inverna-
le riproponendo la “Coppa Bep-
pe Knight”, nata nel 1978 per 
volere dei nostri Soci Fondato-
ri Carlo e Fabrizio Knight, in 
memoria del loro genitore - sot-
tolinea il presidente del Circo-
lo del Remo e della Vela Italia, 
Mottola di Amato - L’inizio di 
un nuovo Campionato compor-
ta sempre un impegno organiz-
zativo ed il Circolo “Italia” è 
pronto alla nuova sfida, segui-
to dagli altri Circoli del Golfo 
di Napoli che, per certo, saran-
no all’altezza delle loro tradi-
zioni».

GIUGLIANO. Il Giugliano 
vola e sorprende, dimostran-
do di essere una delle rivela-
zioni di questa Serie C.  
Ancora una volta, l’allenato-
re Valerio Bertotto (nella fo-
to) deve fronteggiare i tanti 
complimenti e frenare - an-
cora una volta - gli entusia-
smi.  Bertotto ha rilanciato la 
sua carriera da allenatore in 
gialloblù, dopo tre anni sen-
za panchine: «Il fatto di essere riuscito a rimanere sul pezzo, a non 
mollare, ad aggiornarmi e fare sì che il mio percorso di vita trovas-
se il Giugliano mi fa solo felice. Non sono mai stato abituato a na-
scondermi, sono ambizioso e quello che ho fatto nella mia vita è un 
connubio tra la mia ambizione e la voglia di metterla in pratica. Par-
lare di obiettivi, però, è un giochino pericoloso quando non si ha la 
reale dimensione di chi si è. Dobbiamo essere concreti, fare un pas-
so alla volta e continuare, perché le dinamiche possono cambiare al-
l’improvviso. Abbiamo una squadra di giovani, che devono essere 
formati e possono sbagliare, quando si permette di fare questo sen-
za assilli, le cose arrivano da sole. Punti persi? A Crotone o con l’Al-
tamura potevamo raccogliere qualcosa in più, ma magari in altre 
circostanze siamo stati più fortunati ed è inutile fare il giochino dei 
se e dei ma». 
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L’ALLENATORE DEI GIALLOBLU PROVA A PLACARE LE ASPETTATIVE DEI TIFOSI

Giugliano, Bertotto si smarca: 
«Parlare di obiettivi è pericoloso»


